



Man muss dem Körper Gutes tun, damit die Seele Lust hat, darin zu wohnen“

Das Mittagessen im Kinderrestaurant

-  In der Zeit von 11.45 Uhr bis 13.30 Uhr bieten wir allen Kindern aus der roten und gelben Gruppe ein gleitendes Mittagessen im Restaurant der roten Gruppe an.
-  Die Kinder entscheiden, wann, mit wem und wo sie in diesem Zeitraum essen möchten.
-  Essen ist Beziehungszeit – Zeit zur Begegnung, Zeit zum Kommunizieren, Zeit zum Entspannen in einer stilvollen Ambiente.
-  Der „visuelle Speiseplan“ im Eingang zum Restaurant eröffnet einen Blick auf das tägliche Speisenangebot.
-  Alle Kinder im Restaurant werden täglich durch verlässliches Personal altersgemäß und kindzentriert begleitet, in der Essensausgabe beraten und bedient.
-  „Der kleine Knigge“ regelt unser gemeinsames Essen im Restaurant.
-  Die Übergänge vom Freispiel zum Händewaschen und Essen, ebenso zum Zähneputzen, werden fließend begleitet.

Das vollwertige Essen wird in unserer Wirtschaftsküche täglich frisch gekocht und zubereitet.

Man muss dem Körper Gutes tun, damit | die Seele Lust hat, darin zu wohnen“